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Editorial
Os desafios pela sobrevivência

O olhar externo, às vezes, ajuda a apontar a complexidade de desafios internos. Reportagem de
Michael Fox, para a The World, destacada neste boletim, aponta, com abordagem cuidadosa, desafios
de comunidades envolvidas na pesca da tainha em Santa Catarina, ambos envolvendo a
sobrevivência, seja a financeira ou a sanitária.

A captura na modalidade de arrasto de praia, já debatida por aqui ou na revista Seafood Brasil,
permite que comunidades se alimentem e se sustentem, de gerações em gerações. Ao mesmo
tempo, porém, precisam lidar com os riscos de contaminação pelo coronavírus, se expondo mais do
que poderiam.
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Destaque

Novidades em processamento
Os lançamentos de tecnologia
em processamento de pescado
foram apresentados na seção
"Na Planta" da Seafood Brasil
#38.

Nela, o leitor pode conhecer
novidades, como o Sistema de
Acesso Remoto e
Monitoramento Online, aposta
da Mayekawa do Brasil.
Segundo ela, a plataforma
oferece às indústrias e
frigoríficos monitoramento
remoto 24 horas por dia. Essa
função permite o
acompanhamento da
performance do sistema de
refrigeração ou mesmo do
compressor para identificar e
solucionar problemas antes que
eles se tornem falhas.

A Ibercassel apresentou um
único equipamento para

controlar peso e preço na indústria. O novo Controlador de Preço e Peso, pensado para
indústrias, permite a marcação dos produtos de forma automática, com etiquetas que
contêm informações como peso, preço, código de barras, entre outros dados.

A seção também trouxe a Brasmo com um conjunto de higienização pensado para quem
atua no processamento de pescado. Com ele, a empresa oferece segurança aos
colaboradores e controle de antissepsia, higienização e sanitização, evitando a ocorrência
de doenças que possam afetar a produção e instalações.

Confira estes e outros lançamentos na Seafood Brasil #38 que está disponível aqui.

https://www.seafoodbrasil.com.br/revista/seafood-brasil-38


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
Após as investigações se aproximarem de Carlos Bolsonaro, senadores integrantes
do grupo majoritário da CPI da Covid avaliam que o depoimento do ex-chanceler
Ernesto Araújo, nesta terça-feira, será importante para mapear a atuação de outro
filho do presidente Jair Bolsonaro: o deputado federal Eduardo Bolsonaro (PSL-SP),
destaca a Folha.

Além disso, avalia o O Globo, Ernesto Araújo deve ser questionado sobre a sua relação
conflituosa com a China. O objetivo é verificar se as críticas dele ao país, principal
parceiro comercial do Brasil, prejudicaram as tratativas para compra de vacinas e insumos
contra o coronavírus. O ex-ministro de Relações Exteriores também deve ter que falar
sobre como a tese da imunidade de rebanho era tratada no governo e se existia um
aconselhamento paralelo ao presidente no Palácio do Planalto.

Mas o senador que preside a CPI da Pandemia, Omar Aziz (PSD-AM), disse em
entrevista à CNN Brasil que, até agora, não vê motivo para que Carlos Bolsonaro seja
convocado a prestar depoimento. Para ele, a fala do presidente da Pfizer na América
Latina, Carlos Murillo, não implica o filho do presidente.

Enquanto isso, Bolsonaro ainda está à procura de um partido. Nos últimos dias,
fracassaram as negociações para que ele se filiasse ao PRTB porque a cúpula da
sigla não aceitou sua exigência de ter controle total dos diretórios. Desde que saiu do
PSL, em 2019, ele já abriu diálogo com nove partidos, mas até agora nenhum aceitou lhe
dar carta-branca, contextualizou o Estadão. Além disso, o presidente não conseguiu tirar do
papel o Aliança pelo Brasil, agremiação que queria fundar para disputar novo mandato, em
2022.

A demora de Bolsonaro em encontrar um partido começa a preocupar os mais fiéis
correligionários e aliados do presidente no Congresso e nos Estados. De acordo com
a Coluna do Estadão, a preocupação se dá porque enquanto Lula já está procurando
parceiros para alianças, Bolsonaro ainda não tem uma legenda. Aliados do petista e
também do presidente no Centrão acham que o tempo joga contra o presidente.

Eduardo Bolsonaro declarou, durante reunião da comissão do voto impresso na
Câmara, que não há como comprovar que houve fraude nas urnas, que segundo ele
não são auditáveis. A fala do filho de Jair Bolsonaro contraria o que diz seu pai, lembra a

https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/05/cpi-quer-usar-depoimento-de-ernesto-para-mirar-eduardo-bolsonaro-e-assessor-da-presidencia.shtml
https://oglobo.globo.com/brasil/cpi-vai-cobrar-ernesto-araujo-sobre-negociacoes-com-china-na-pandemia-1-25021905
https://www.cnnbrasil.com.br/politica/2021/05/17/nao-vejo-razao-para-que-carlos-bolsonaro-seja-convocado-diz-presidente-da-cpi
https://politica.estadao.com.br/noticias/geral,prtb-nega-entregar-comando-a-bolsonaro-e-presidente-continua-sem-partido,70003717480
https://politica.estadao.com.br/blogs/coluna-do-estadao/sem-partido-bolsonaro-preocupa-o-centrao/


coluna Radar, da Veja, citando declarações anteriores do presidente, especialmente sobre a
eleição presidencial de 2018.

O governo federal já registrou, na nova edição do programa do Benefício Emergencial
de Preservação do Emprego e da Renda (BEm), um total de 1,636 milhão de acordos
de suspensão temporária de contratos de trabalho ou redução de salário e jornadas.
Desse total, 77,4% (1,266 milhão) foram realizados por empresas de pequeno porte, que
possuem faturamento anual entre R$ 360 mil e R$ 4,8 milhões. Os dados são da Secretaria
Especial de Previdência e Trabalho, do Ministério da Economia.

Os ministérios da Economia e da Infraestrutura fecham os últimos detalhes de um
pacote de benefícios para os caminhoneiros que será divulgado por etapas a partir
das próximas semanas e foi apelidado de “Gigantes do Asfalto”, revela a Folha. Além
de um voucher para amenizar efeitos dos reajustes do diesel, o governo estuda linhas de
crédito e até um programa de renovação de frota.

Às vésperas da análise pela Câmara dos Deputados sobre a Medida Provisória nº
1.031, que trata sobre a capitalização da Eletrobras, a expectativa pela aprovação em
breve da privatização da companhia deu lugar a uma maior incerteza, conforme mais
informações sobre o parecer do deputado Elmar Nascimento (DEM-BA), relator da MP,
foram sendo revelados, destaca o Infomoney. Uma das alterações tira da companhia mais
de R$ 40 bilhões em recebíveis referentes às indenizações pagas pelo próprio governo
desde 2013 e que seria destinado para a estatal que vai controlar Eletronuclear e Itaipu.

O Ibovespa fechou em alta nesta segunda-feira, na contramão do dia negativo nas
bolsas dos Estados Unidos, subindo 0,87%, a 122.937 pontos. Enquanto isso, o dólar
comercial terminou em leve variação negativa de 0,09% a R$ 5,266 na compra e a R$ 5,266
na venda, publicou o InfoMoney.

Covid-19
Em mais uma declaração que desestimula o isolamento social, o presidente Jair
Bolsonaro chamou de "idiotas" as pessoas que ficam em casa para impedir a
disseminação do coronavírus ou por medo de pegar a doença, relatou a Deutsche
Welle. Em declarações a sua claque de apoiadores que aparece diariamente em frente ao
Palácio do Alvorada ele ainda elogiou o agronegócio, que na sua visão não parou durante a
pandemia.

Projeções feitas por cientistas nos Estados Unidos e no Brasil acenderam o alerta de
especialistas sobre a possibilidade de uma terceira onda de contaminações pelo
coronavírus no País, com nova alta de óbitos. Sem o avanço na vacinação, o Instituto de

https://veja.abril.com.br/blog/radar/filho-de-bolsonaro-admite-que-nao-ha-prova-de-fraude-nas-eleicoes/
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/05/sem-dinheiro-em-caixa-governo-bolsonaro-prepara-pacotaco-para-caminhoneiros.shtml
https://www.infomoney.com.br/mercados/ibovespa-fecha-em-alta-de-09-na-contramao-de-wall-street-e-encosta-nos-123-mil-pontos-puxado-por-petrobras-e-vale
https://www.dw.com/pt-br/bolsonaro-diz-que-pessoas-que-cumprem-isolamento-s%C3%A3o-idiotas/a-57562018
https://www.dw.com/pt-br/bolsonaro-diz-que-pessoas-que-cumprem-isolamento-s%C3%A3o-idiotas/a-57562018


Métricas de Saúde e Avaliação da Universidade de Washington, indica que o Brasil
poderá chegar à trágica marca de 751 mil mortes por Covid-19 até 27 de agosto. E isso
no cenário que inclui o uso de máscaras por 95% da população.

No pior cenário projetado pelos analistas americanos, em que a variante P.1, que emergiu
em Manaus e já se espalhou por 16 países latino-americanos, continue se espalhando e
vacinados abandonem o uso de máscara, o país pode voltar ao patamar de 3.300 mortes
diárias em torno de 21 de julho e alcançaria 941 mil óbitos em 21 setembro, revela o O
Globo.

O Brasil registrou 1.039 mortes
por Covid-19 na última
segunda-feira, totalizando
436.862 óbitos desde o início
da pandemia, de acordo com o
balanço do consórcio de
imprensa publicado pelo G1. Com
isso, a média móvel de mortes
nos últimos 7 dias chegou a
1.918. São, ainda, 15.661.106
casos confirmados desde o
começo da crise sanitária.

O balanço da vacinação contra
a Covid-19 aponta que 39.263.416 pessoas já receberam a primeira dose do
imunizante, o que representa 18,54% da população brasileira. A segunda dose já foi
aplicada em 19.423.560 pessoas (9,17% da população).

O Instituto Butantan deve receber em 26 de maio uma remessa de 4 mil litros de
insumos da CoronaVac. A nova data para a chegada da matéria-prima da vacina contra a
Covid-19 foi anunciada pelo governador de São Paulo, João Doria (PSDB), informou o O
Globo.

Já a Fiocruz disse que receberá dois lotes de IFA, o insumo farmacêutico ativo, o que
é suficiente para produção de 12 milhões de doses da vacina de Oxford/AstraZeneca,
porém bem menos do que os 18 milhões anunciados pelo Ministério da Saúde, lembra
o UOL. O insumo deve chegar da China nos dias 22 e 29 deste mês.

Um grupo técnico formado a convite do Ministério da Saúde elaborou um documento
preliminar com orientações contra o uso da cloroquina, azitromicina, ivermectina e
outros medicamentos sem eficácia no tratamento da Covid-19 em pacientes

https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/com-vacinacao-lenta-isolamento-baixo-cientistas-preveem-terceira-onda-de-covid-19-no-pais-25018581
https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/com-vacinacao-lenta-isolamento-baixo-cientistas-preveem-terceira-onda-de-covid-19-no-pais-25018581
https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/05/17/brasil-volta-a-ter-aumento-na-media-movel-de-mortes-por-covid-com-1918-vitimas-por-dia-na-ultima-semana.ghtml
https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/coronavac-insumos-para-retomar-producao-da-vacina-devem-chegar-no-dia-26-diz-doria-1-25021800
https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/coronavac-insumos-para-retomar-producao-da-vacina-devem-chegar-no-dia-26-diz-doria-1-25021800
https://noticias.uol.com.br/saude/ultimas-noticias/redacao/2021/05/17/fiocruz-diz-que-recebera-ifa-para-12-mi-de-doses-saude-anunciou-18-mi.htm


hospitalizados por causa da doença, destacou o G1, o que contraria o discurso de
Bolsonaro.

O presidente dos Estados Unidos Joe Biden declarou que o país irá doar mais 20
milhões de doses de vacinas contra a Covid-19 até julho deste ano. O país tinha
anunciado a doação de 60 milhões de doses do imunizante da AstraZeneca em 26 de
abril. Com isso, serão 80 milhões de imunizantes doados pelo país, destacou o Poder
360.

O programa internacional para garantir acesso igualitário às vacinas contra a
Covid-19 está com um déficit de 140 milhões de doses por causa da crise sanitária na
Índia. O Instituto Serum, na Índia, maior fornecedor do Covax, não entregou nenhuma das
doses planejadas desde que as exportações foram suspensas em março, lembra a BBC
Brasil.

https://g1.globo.com/ciencia-e-saude/noticia/2021/05/17/ministerio-da-saude-passa-a-contraindicar-cloroquina-ivermectina-e-azitromicina-no-tratamento-da-covid-19.ghtml
https://www.poder360.com.br/internacional/eua-vao-enviar-mais-20-milhoes-de-doses-de-vacinas-ao-exterior-ate-julho/
https://www.poder360.com.br/internacional/eua-vao-enviar-mais-20-milhoes-de-doses-de-vacinas-ao-exterior-ate-julho/
https://www.bbc.com/portuguese/internacional-57147934
https://www.bbc.com/portuguese/internacional-57147934


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura
O portal de jornalismo ambiental Eco publicou uma análise criticando o decreto do
governo federal nº 10.576/2020 sobre a cessão de águas de domínio da União para a
prática de aquicultura que “acabou por favorecer a criação de espécies exóticas em
reservatórios brasileiros” e também o trabalho “The way of environmental
regularization on Tilapia farmed in neotropical reservoirs in Brazil” (A forma de
regularização ambiental da tilápia cultivada em reservatórios neotropicais no Brasil),
publicado em abril no site da revista Science. O texto, assinado pelo professor Bruno
Olivetti Mattos, do Departamento de Engenharia de Pesca da Universidade Federal do
Recôncavo da Bahia, e contribuição de Marcos Ferreira Brabo, da Universidade Federal do
Pará; Eduardo Antônio Sanches e doutorando Ricácio Luan Marques Gomes, ambos do
Departamento de Engenharia de Pesca e Aquicultura e Centro de Aquicultura da
Universidade de São Paulo; e Francisco Medeiros, presidente executivo da Associação
Brasileira da Piscicultura (Peixe BR), rebatia a e-letter publicada no site da Science em
janeiro de 2021, que colocou a tilápia como uma ameaça aos peixes nativos no Brasil.

Conforme o Eco, o texto de abril “deixava dúvidas quanto ao tópico, pois não fica claro
o porquê a criação de tilápia é uma ameaça para as águas brasileiras e acusam que
os pontos levantados “parecem mais opinião do que dados científicos”. Ainda
segundo os autores da análise, “não há nada de errado em cientistas discordarem sobre
determinado assunto, e como já foi dito, isso pode levar a grandes avanços tanto para a
ciência quanto para a sociedade. Porém, quando se discorda de uma evidência científica,
deve-se apresentar outra que comprove o contrário. Curiosamente não foi isso que
aconteceu neste comentário, pois boa parte dos argumentos baseavam-se apenas em leis
que permitem o cultivo de espécies exóticas e no fato de que a aquicultura é importante
para o desenvolvimento econômico do país. Embora essas duas questões sejam
verdadeiras, elas não comprovam o fato de que o cultivo de tilápia não causa impactos
negativos”.

https://www.oeco.org.br/analises/opiniao-nao-e-artigo-cientifico/


O Globo Play, em reprodução de matéria do Jornal do Campo, destaca o potencial do
Parque Aquícola Sucupira, em Palmas (TO), que deve produzir uma tonelada e meia a
mais de peixes em 2021. O parque tem sido uma das referências no setor, principalmente
por sua capacidade de produção que abastece feiras livres, frigoríficos e até merenda
escolar como parte do programa de aquisição de alimentos do governo federal.

Andrey Costa, gerente de piscicultura do Ruraltins, destaca que o local sempre foi "a menina
dos olhos". Lá, são cerca de 20 hectares com potencial de produção em torno de 10 mil
toneladas de peixe. “O parque aquícola poderia abastecer todos os frigoríficos do Estado”,
contou. Mas Costa destaca que, para alavancar, o setor precisa de investimentos: "Nos
últimos três anos nós não conseguimos alavancar o quanto poderíamos ter chegado. Não
só pela pandemia, mas por vários outros gargalos que estamos tentando solucionar",
explicou.

https://globoplay.globo.com/v/9518534/


Pesca

O portal The World, em matéria intitulada “'Anos difíceis: comunidades pesqueiras do
Brasil lutam para se manter à tona durante a pandemia”, faz um relato dos desafios
enfrentados por profissionais da área para a sobrevivência financeira e também em
meio à crise sanitária, em abordagem com relatos sobre a pesca da safra da tainha
em Santa Catarina.

Na Praia do Pantano do Sul, em Florianópolis, a  comunidade de pescadores se emociona
com o retorno da pesca da tainha, considerada a principal atividade do local. Entretanto, o
portal destaca que a atividade tradicional e de sobrevivência gera um alerta: o desafio de se
cumprir as medidas para evitar a propagação do coronavírus. Os pescadores devem usar
máscaras e se distanciar socialmente, mas nem sempre é fácil ou todos o fazem.

Em um vídeo de uma captura comunitária na semana passada na praia de Gravatá, cerca
de duas dezenas de pessoas puxam a rede nas proximidades. Ninguém está usando
máscara. “Os dias em barcos pescando ou lotando as praias costeiras para ajudar no
transporte de peixes são preocupantes. ... Sabemos que boa parte desses pescadores são
jovens que não foram vacinados” destaca Gustavo Pinto, infectologista da Universidade
Federal de Santa Catarina.

https://www.pri.org/stories/2021-05-17/difficult-years-brazils-fishing-communities-struggle-stay-afloat-during-pandemic


Na Espanha, o Ministro da Agricultura,
Pescas e Alimentação, Luis Planas,
anunciou o investimento de US$ 1,051
bilhão em projetos selecionados para
ajudar na recuperação do setor
agroalimentar e da pesca. Ao todo,
serão 11 projetos de investimento e seis
grandes reformas que ajudarão no “firme
compromisso do Governo para a
promoção de um dos setores
estratégicos do país”, falou Planas ao
portal do governo espanhol.

O Plano de Recuperação, Transformação e Resiliência (PRTR) para o setor agroalimentar e
pesqueiro ainda terá outras fontes de financiamento público e privado. Estes investimentos,
frisou o ministro, são uma grande oportunidade para o setor agroalimentar e pesqueiro.
“Setores que estarão no centro da recuperação, tal como estiveram na linha da frente
durante a pandemia ao garantir aos cidadãos o abastecimento de alimentos saudáveis   e em
quantidade suficiente”.

A pesca da sardinha em Portugal reabriu nesta segunda-feira, após quase sete meses
de interdição, com um limite de 10 mil toneladas que deverá ser revisto em junho.
Segundo o portal Dinheiro Vivo, o limite de captura é dividido entre o grupo de embarcações
cujos armadores ou proprietários são membros de organizações de produtores e o grupo de
embarcações de armadores ou proprietários não membros, correspondendo a cada um dos
grupos, respectivamente, 9.850 toneladas e 150 toneladas.

A captura e desembarque da sardinha estava proibida desde 10 de outubro, depois de ter
sido reaberta em 1º de junho, por ter atingido o limite fixado para esse ano pelo governo,
considerando o acordo com Espanha no Plano Plurianual para a Gestão e Recuperação da
Sardinha 2018-2023.

A Comissão Europeia apresentou ontem uma proposta que prevê a redução do
impacto ambiental de todos os setores da economia azul, que inclui pesca,
aquicultura, transportes, atividades portuárias e turismo costeiro, contribuindo para a
neutralidade carbônica em 2050.

Conforme a Visao.Sapo, a nova abordagem para uma economia azul sustentável na União
Europeia abrange as indústrias e setores relacionados com os oceanos, mares e costas,
que terão de reduzir o seu impacto ambiental e climático, contribuindo para os objetivos do
Pacto Ecológico Europeu. Segundo um comunicado, um dos objetivos da proposta é uma

https://www.mapa.gob.es/es/prensa/ultimas-noticias/luis-planas-las-inversiones-del-plan-son-una-gran-oportunidad-para-el-sector-agroalimentario-y-pesquero/tcm:30-562150
https://www.mapa.gob.es/es/prensa/ultimas-noticias/luis-planas-las-inversiones-del-plan-son-una-gran-oportunidad-para-el-sector-agroalimentario-y-pesquero/tcm:30-562150
https://www.dinheirovivo.pt/economia/pesca-da-sardinha-reaberta-apos-quase-sete-meses-13730072.html
https://mood.sapo.pt/ce-adota-orientacoes-para-aquicultura-sustentavel-na-europa/


economia circular e reduzir a poluição relacionada com as pescas, bem como proteger 30%
da área marítima da UE, inverter a perda de biodiversidade e aumentar as unidades
populacionais de peixe.

Indústria

O Equador mais uma vez bateu recorde de
exportação de camarão com 167,2 milhões de
libras (equivalente a 75 mil toneladas), o que
representou US$ 404,4 bilhões, em abril de
acordo com dados da Câmara Nacional de
Aquicultura (CNA). As informações são do portal El
Universo.

Em março passado, foram exportadas 137 milhões
de libras (62 mil toneladas) do crustáceo por US$
325,9 milhões. Os números atuais também superam
os de abril de 2020, quando o Equador exportou 127
milhões de libras (57 mil toneladas) por US $ 317,4
milhões, segundo dados do sindicato.

Os números foram destacados no Twitter pelo ministro da Produção, Comércio Exterior,
Investimentos e Pesca, Iván Ontaneda. "Boa notícia! Em abril, batemos novamente o
recorde de exportação de nosso camarão para o mundo. Este é o resultado do trabalho
árduo de uma indústria comprometida e resiliente. Continuamos abrindo mercados graças à
excelência e rastreabilidade do melhor camarão do mundo ”, disse o ministro.

A Seafood Source conta que a reabertura dos restaurantes franceses, marcada para
19 de maio, será acompanhada de perto pelos exportadores irlandeses de lagosta,
que vêm sofrendo com os preços mais baixos. “Os preços despencaram após a Páscoa
e caíram 6 euros por quilo em apenas uma semana. Essa queda repentina foi sem
precedentes”, disse o chefe da National Inshore Fishermen's Association, Alex Crowley.

O mercado francês continua sendo fundamental para os exportadores irlandeses de lagosta.
Em 2019, a França comprou 570.183 quilos de lagosta irlandesa no valor de 9,29 milhões
de euros. Esse número em 2020 caiu para 546.215 quilos, no valor de 7,97 milhões de
euros, sugerindo uma queda no preço, bem como no volume.

https://www.eluniverso.com/noticias/economia/ecuador-marco-record-en-abril-al-exportar-4044-millones-en-camaron-y-ya-es-el-segundo-proveedor-de-estados-unidos-nota/
https://www.eluniverso.com/noticias/economia/ecuador-marco-record-en-abril-al-exportar-4044-millones-en-camaron-y-ya-es-el-segundo-proveedor-de-estados-unidos-nota/
https://www.seafoodsource.com/news/supply-trade/irish-lobster-sector-hopes-frech-restaurant-reopenings-will-lift-prices


Varejo
Uma pesquisa realizada pelo
Instituto de Pesca (IP-APTA), da
Secretaria de Agricultura e
Abastecimento do Estado de São
Paulo, avaliou o perfil do
consumidor de pescado na cidade
de Votuporanga, no noroeste
paulista, e concluiu que os
resultados apontam a uma abertura
para produtos certificados na
região. Conforme o IP, a pesquisa é
fruto do projeto de Iniciação Científica
de Marcelo Carlos de Oliveira, do

Centro Universitário de Votuporanga (Unifev), com o trabalho “Pesquisa de mercado sobre
tilápia do Nilo com potencial de certificação”.

De acordo com os dados obtidos entre os 158 entrevistados, a pesquisadora do IP
Fabiana Garcia, destaca que, apesar de ainda não ser considerado um fator
prioritário, a preocupação com a sustentabilidade do modo de produção tem ganhado
relevância na escolha de qual pescado levar para casa – assim como já ocorre com
outros segmentos. Nesse cenário, surge o conceito de certificação do pescado. “Aqui no
Brasil, é um mercado ainda bem incipiente, mas mundo afora a certificação já tem bastante
espaço, principalmente relacionada à origem do pescado (se ele vem de pesca ou
aquicultura), e, no caso da aquicultura, como é feito o cultivo, quais insumos utiliza etc”,
informa a pesquisadora do IP. “É um selo de rastreabilidade que traz dentro dele a questão
da sustentabilidade”, agrega.

A Neogrid e a Fast Channel, plataforma para e-commerce B2B, se uniram para lançar
um marketplace dedicado a atender o pequeno varejo, até mesmo nos locais mais
distantes. Como informa a Superhiper, a plataforma, batizada de e-B2B Partner
Marketplace, tem previsão de entrar no ar ainda em maio. Trata-se de um ambiente onde a
indústria vai contribuir com o processo de digitalização da cadeia como um todo. Ao criar
seu espaço de vendas na plataforma, a indústria fica responsável pelo marketing,
divulgação e alavancagem das vendas utilizando sua força de marca e branding. E quando
o pequeno comércio compra dela, a rede de distribuidores entra em ação para atender os
pedidos, ficando responsável pela entrega, pós-venda e atendimento.

A Shopper, startup de supermercado online, anunciou nesta terça-feira, o
recebimento de um aporte no valor de R$ 120 milhões, liderado pelo fundo de

https://www.superhiper.com.br/novo-marketplace-mira-o-pequeno-varejo/


investimento Minerva, com participação de José Gallo, da Renner, e de outros
investidores que já atuaram na empresa. As informações são do Terra, em reprodução de
matéria do Estadão.

Com atividades 100% online — e crescimento durante a pandemia -, a Shopper quer
usar o aporte para expandir a sua operação e dobrar o número de funcionários até o
final do ano. Hoje, a startup conta com cerca de 500 pessoas.

Food Service
A performance do Grupo DIEFS, de distribuidores de food service, referente ao mês
de abril de 2021 foi 86,3% superior ao mesmo mês de 2020. Mas, como divulgou o
Grupo, formado por 13 distribuidores independentes com uma cobertura de
aproximadamente 85% em todo o Brasil, apesar do salto, abril de 2021 teve uma
queda de 6% em relação ao mesmo período do ano passado.

No total acumulado, o desempenho no primeiro quadrimestre do ano foi de 27% em relação
ao mesmo período de 2020. “O crescimento de abril em relação ao mesmo mês do ano
passado é reflexo do pior mês para o setor em 2020. Em 2021 prevaleceu o aprendizado
dos operadores e distribuidores com a nova situação”, destacou o grupo.

https://www.terra.com.br/noticias/tecnologia/inovacao/startup-de-supermercado-shopper-recebe-aporte-de-r-120-mi-e-vai-expandir-operacao,32f3fc47012547a5f824066ba8ea752c8cgfum5d.html


Os negócios do restaurante asiático China in Box foram tema de uma reportagem da
Exame. Quando Carlos Sadaki assumiu o comando da TrendFoods, grupo de fast-food
resultado da fusão entre as redes China in Box e Gendai, em maio de 2020, o desafio já
apareceu no primeiro semestre com a pandemia, e outro relacionada à sucessão de uma
gestão bem-sucedida até então feita pelo empresário Robinson Shiba, fundador da rede e
líder do China in Box desde 1992. Inaugurado por Shiba no bairro paulista do Morumbi, o
China in Box é hoje uma das principais redes de comida oriental no Brasil.

Agora, a nova gestão aposta no delivery, que também foi uma salvaguarda da empresa
durante a pandemia: o China in Box teve um ano para ficar na história da empresa. A
rede faturou R$ 340 milhões em 2020, um acréscimo de 10% quando comparado à
receita de 2019. Apenas nos primeiros quatro meses deste ano, a empresa já cresceu
na mesma proporção. Já os pedidos feitos pelos canais digitais apresentaram alta de
30% em 2020, segundo Carlos Sadaki, presidente da empresa. “Perdemos, sim, com o
fechamento de nossos salões, algo em torno de 20%. Mas o crescimento do delivery
compensou essa perda”, disse. Para a franquia parceira, Gendai, as entregas triplicaram, e
o faturamento foi de R$ 70 milhões.

https://exame.com/pme/china-in-box-sem-shiba-como-andam-os-negocios-do-restaurante-asiatico/
https://exame.com/pme/china-in-box-sem-shiba-como-andam-os-negocios-do-restaurante-asiatico/


No Mato Grosso do Sul, o governo do Estado deve lançar ainda este mês, um
programa de crédito financeiro para empresários dos ramos de bares e restaurantes
que foram afetados pela crise, decorrente da pandemia do coronavírus. Segundo o
Campo Grande News, o  anúncio foi feito pelo secretário estadual de Infraestrutura Eduardo
Riedel, durante a primeira de uma série de reuniões para debater as estratégias de
recuperação dos dois setores. O secretário, no entanto, não detalhou quais serão os
critérios de acesso e distribuição dos recursos.

https://www.campograndenews.com.br/cidades/capital/ajuda-financeira-a-bares-e-restaurantes-deve-sair-ainda-esse-mes-diz-secretario

